



HAUSSE DU TARIF

• Lundi 1^{er} Octobre 2018



Saint-Gérand, le 1^{er} Octobre 2018.

Madame, Monsieur, Cher Client,

Vous trouverez ci-joint notre tarif en date du Lundi 1^{er} Octobre 2018.

La situation des céréales reste tendue sur les prix avec un prix de blé supérieur à 200 €/T malgré des informations un peu plus optimistes sur les états des stocks notamment pour le blé américain.

Pour le complexe protéine et notamment le soja, la récolte semble prometteuse mais ne se traduit pas pour le moment sur le prix de manière significative. Dans ce contexte, nous sommes obligés d'augmenter nos tarifs et ce dans un marché du porc bien compliqué.

Le ministre de l'agriculture l'a dit pourtant pendant le Space « si les coûts de productions montent les prix à la vente doivent monter d'autant », or nous constatons l'inverse. La crainte de l'arrivée de la peste porcine dans notre pays n'améliorera pas la situation.

La situation est donc difficile pour vous éleveur ! Seule l'augmentation du prix de base du porc pourra nous faire sortir de cette impasse.

Nous vous remercions par avance de votre compréhension et nous nous tenons à votre disposition pour tout renseignement supplémentaire. Veuillez recevoir, Cher client, nos salutations les plus respectueuses.

L'Équipe Saint-Jacques Aliments.